

Nr. 1629 J
1985 -10- 11

II-3337 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XVI. Gesetzgebungsperiode

A n f r a g e

der Abgeordneten Dr.Lanner, Dr.Keimel, Dr.Khol
und Kollegen
an den Bundesminister für Bauten und Technik
betreffend Ausnutzung der sogenannten Althaus-Milliarden

Vor mehr als zwei Jahren hat die sozialistische Regierung mit erheblichem Propagandaaufwand die Bereitstellung einer sogenannten Althaus-Milliarden angekündigt. Aufgrund dieser Ankündigung haben sich eine Reihe von Interessenten um diese Mittel zur Sanierung des Althausbestandes beworben. Stellvertretend dafür möchten wir die Bestrebungen der Stadt Hall/Tirol anführen. Die Stadt Hall leistet Beispielhaftes auf dem Gebiete der Altstadtsanierung und hat in Anerkennung dieser Leistungen 1984 auch den österreichischen Staatspreis für Denkmalschutz bekommen. Trotz wiederholter Bemühungen ist es der Stadt Hall bisher nicht gelungen, Mittel aus der sogenannten Althaus-Milliarden zu bekommen.

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher an den Bundesminister für Bauten und Technik folgende

A n f r a g e :

- 1) Welche Beträge aus der sogenannten Althaus- Milliarde wurden bisher ausgeschüttet?
- 2) Welche Vorhaben wurden konkret gefördert?